

Le blocus étasunien affecte l'enseignement spécial à Cuba



La Havane, 23 octobre (RHC).- Des autorités éducatives de la province de Cienfuegos ont dénoncé le fait que le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba limite l'achat de moyens pour l'enseignement spécial, moyens qui sont indispensables pour l'apprentissage de milliers d'enfants ayant des besoins éducatifs particuliers.

Dans des déclarations à l'Agence d'Information Nationale, Tania González, directrice de l'École Spéciale d'Attention à l'Autisme « Vilma Espín » a fait allusion au renchérissement de matériels nécessaires que nous sommes obligés d'acheter dans des pays tiers ou à travers ceux-ci.

De son côté, Hortensia Mesa, directrice de l'école « Dionisio San Román », également de Cienfuegos, a indiqué que l'enseignement spécial est coûteux, car il requiert non seulement de personnel hautement spécialisé, mais aussi de ressources, limitées par la politique hostile étasunienne contre Cuba.

Hortensia Mesa a expliqué que le fait de garantir aux mineurs, ayant des troubles de la vue, les verres adéquats est presque une prouesse du système national de santé ce qui est aussi le cas des machines de braille, achetées heureusement dans d'autres pays mais à un prix supérieur à 1000 dollars chacune.



Radio Habana Cuba